
 CÂMARA MUNICIPAL DE INDAIATUBA 
 

P A L Á C I O  V O T U R A 
   

Rua Humaitá, 1167 Centro – PABX: (19) 3885-7700. 
CEP: 13.339-140 – Indaiatuba - SP 

 

 

INDICAÇÃO 

INDICO, nos termos do artigo 163 do Regimento Interno desta egrégia Casa Legislativa, 

a presente indicação, sugerindo, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal Nilson Alcides Gaspar, 

que interceda junto as secretarias responsáveis, estudos sobre aumento de Cota do 

SUS para o tratamento especializado com a Medicina de Oxigenoterapia 

Hiperbárica no Hospital Augusto de Oliveira Camargo (HAOC) no município de 

Indaiatuba.  

 
JUSTIFICATIVA: 
 
Munícipes relatam dificuldades na utilização da Câmara de Oxigenoterapia Hiperbárica 

no hospital HAOC, que atualmente é utilizada tanto para tratamento dos pacientes dos 

convênios particulares e também pacientes do SUS, ocorre que as cotas para 

atendimento se tornaram insuficientes para demanda atual, gerando grandes atrasos na 

realização de exames de caráter urgente dos pacientes do SUS.  

A Medicina Oxigenoterapia Hiperbárica é um tratamento médico empregado no Brasil 

há mais de 39 anos, regulamentado pela Resolução 1.457/95 Conselho Federal de 

Medicina (CFM) e indicado para pacientes que apresentam algum tipo de problemas 

respiratórios ou que reduza a porcentagem adequada de oxigênio no sangue, dentre 

elas doenças Pulmonares Crônicas, Fibrose Pulmonar Idiopática, Edema Pulmonar, 

Pneumonia, Taquipneia, Intoxicação por Monóxido de Carbono, também é utilizado no 

tratamento de feridas de difícil cicatrização, de infecções graves, de lesões em órgãos, 

incluindo o cérebro, causadas tardiamente por radioterapia, esmagamentos e 

amputações traumáticas, infecção crônica dos ossos, dente outras implicações 

causadas por processos infecciosos e traumas; 

Considerando que o tratamento reduz o tempo de internação hospitalar, o uso de 

antibióticos, de curativos complexos e de intervenções cirúrgicas, diminuindo a 

necessidade de amputação de membros, levando a uma melhor qualidade de vida, com 

retorno as atividades habituais dos pacientes de forma célere, solicitamos emendas para 

aumentar a cota no tratamento para atendimento de pacientes do SUS. 

 

Indaiatuba, 05 de agosto 2022. 

 

___________________________ 

Ana Maria dos Santos 

Vereadora 
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